## Elizabeth Martínez Álvarez

Es una destacada Ingeniera Industrial egresada del Instituto Tecnológico de Aguascalientes, cuya trayectoria profesional y social refleja un firme compromiso con el desarrollo comunitario, la promoción de la participación juvenil y la igualdad de oportunidades. Con una sólida formación académica complementada con diplomados en Gestión Pública, Estadística Descriptiva e Interpretación de Datos, así como Organizaciones de la Sociedad Civil, Elizabeth ha logrado combinar su expertise técnica con una profunda vocación de servicio público.

Desde temprana edad, Elizabeth ha demostrado un liderazgo notable, comenzando su carrera como servidora pública a los 22 años en instituciones como CECyTEA y el Instituto Municipal de la Mujer, donde contribuyó al desarrollo de programas de impacto social y apoyo a las mujeres. A lo largo de su carrera, también ha trabajado como asesora en el Grupo Parlamentario en la Cámara de Diputados durante las LXI y LXII Legislaturas, desempeñando un papel clave en la elaboración de estrategias y políticas públicas.

Su pasión por el servicio la ha llevado a involucrarse en diversas iniciativas dirigidas a jóvenes, destacándose por su capacidad de generar proyectos innovadores y crear redes de colaboración. En 2008, fue galardonada con el tercer lugar en el Concurso de Creatividad en Ingeniería Industrial en el entonces Sistema Nacional de Institutos Tecnológicos, lo que subraya su capacidad para aplicar soluciones creativas a desafíos técnicos. Además, ha sido reconocida con menciones especiales en el Premio Nacional de la Juventud en 2013 y 2014, y fue enlistada en los 300 liderazgos juveniles más influyentes de México en 2014 por la Fundación GEN M.

A lo largo de su carrera política, Elizabeth ha sido militante del Partido Acción Nacional (PAN) desde 2004, integrándose en Acción Juvenil y ocupando posiciones clave como Coordinadora de Nueva Generación y Acción Social. Su rol como coordinadora de jóvenes en campañas electorales, así como su liderazgo en el proyecto "Mi Primer Voto", que se llevó a cabo en Aguascalientes y Coahuila, reflejan su compromiso con fomentar la participación ciudadana desde temprana edad. También fue coordinadora de mujeres en las exitosas campañas a la Alcaldía de Toño Martín del Campo y Tere Jiménez, demostrando su habilidad para movilizar a sectores clave en momentos decisivos.

Como Coordinadora Nacional del Sistema SCAN en la Secretaría de Formación y Capacitación del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Elizabeth jugó un papel crucial en la implementación de estrategias de formación y capacitación a nivel nacional, consolidando su liderazgo en la política juvenil. Fue también presidenta del Colectivo "Sinergia Activa Juvenil", una organización dedicada a apoyar a niños en hospitales y en situación de calle, contribuyendo significativamente al bienestar de los sectores más vulnerables.

Recientemente, Elizabeth sufrió un accidente que marcó profundamente su vida y la sensibilizó aún más hacia las dificultades que enfrentan las personas con discapacidad. Este suceso la motivó a ampliar su compromiso con organizaciones dedicadas a la discapacidad, impulsando

iniciativas que promueven la inclusión social y mejoran la calidad de vida de las personas en esta situación. Su experiencia personal la llevó a fortalecer su apoyo a estas organizaciones, promoviendo una mayor conciencia y movilización de recursos para apoyar a quienes más lo necesitan.

En su rol como Representante del Alcalde Juan Antonio Martín del Campo en el Consejo Municipal de Juventud de Aguascalientes entre 2014 y 2016, Elizabeth continuó defendiendo los intereses de los jóvenes, promoviendo políticas inclusivas y fortaleciendo el tejido social. Actualmente, se desempeña como Presidenta del Comité Directivo Municipal del PAN en Aguascalientes y ha sido elegida como Diputada Federal en la 66 Legislatura, donde sigue impulsando su agenda a favor del desarrollo juvenil, la igualdad de género y la justicia social.

Además de su trayectoria política y social, Elizabeth es conferencista, tallerista y capacitadora, impartiendo cursos sobre temas diversos, desde liderazgo juvenil hasta estrategias políticas, lo que subraya su compromiso con la formación de nuevas generaciones de líderes.

A lo largo de su carrera, Elizabeth Martínez Álvarez ha demostrado un inquebrantable compromiso con la justicia social, la participación ciudadana y el bienestar de los sectores más vulnerables. Su labor incansable en el ámbito público, su liderazgo juvenil y su dedicación al desarrollo comunitario.

Por su alta calidad moral y contribución en su entorno Elizabeth Martínez Álvarez, es acreedora a la más alta distinción que otorga este honorable instituto que es el Doctorado Honoris Causa.